

Möbel Austria und Küchenwohntrends 2017

Wächst in allen Bereichen

Dienstag, 15.11.2016

Die kommende Landesfachmesse Möbel Austria 2017 und Küchenwohntrends, die vom 10. bis 12. Mai 2017 im Messezentrum Salzburg stattfindet, vermeldet neben einem Ausstellerzuwachs auch eine Flächenvergrößerung. Zusätzlich bietet die Messe den Besuchern neue Angebotsschwerpunkte.

Nahezu alle Aussteller der Ausgabe 2016, darunter Alno, Anrei, Bosch, Carat, Compusoft, Der Kreis, Elastica, Forcher, Gaderform, Grassmann, Haas, Häcker, Joka, Küchenring, Liebherr, Miele, Naber, Neff, Nobilia, Olina, R. Prenneis Möbel, Regina Schlafkomfort, Relax Natürlich Wohnen, Schösswender, SHD, Siemens, Schüller, Sedda, Sembella, T-drei, Wimmer und Wittmann werden auch im kommenden Jahr wieder teilnehmen. Neu auf der Küchenwohntrends und Möbel Austria sind Namen wie Bauknecht, In Casa, Häfele, Hülsta, Küche & Co., Haapo, Nieburg, Lang & Martini, Ritterwerk, Stengel Küchen, Partner Design, Brigitte Küchen, Orgacalc, Culina Luce, Hüsler Nest, Culinago oder Best.

Im Mittelpunkt der Ausstellungen wird das Thema „Wohnen und Küche“ stehen. Erstmals auf der Messe werden 2017 Firmen der Bodenbelagsbranche ihre Produkte zur Schau stellen und damit die Angebotsschwerpunkte erweitern.

Das Gros der interessierten Besucher erwartet der Veranstalter aus klein- und mittelständischen Betrieben des Küchen- bzw. Einrichtungsfachhandels sowie von der Großfläche aus Deutschland, Österreich und der Schweiz. Doch gerade für die nach Neuigkeiten und Alleinstellungen suchende Fachwelt aus Tschechien, Slowakei, Ungarn, Slowenien, Kroatien oder Norditalien entwicklele sich das Messedoppel zunehmend zum zentralen „Pflichttermin“.

[zum Seitenanfang](#)